

Vinarius, im Oktober 2020

Schutzkonzept für die Degustation vom 30./31. Oktober 2020 im alten Stadthausaal, Winterthur

Geschätzte Weinfreundinnen und Weinfreunde

Es freut uns, dass wir wieder eine Degustation durchführen können, wenn auch unter besonderen Umständen. Die Weine dürfen nur **sitzend konsumiert** werden, deshalb sind pro Zeitslot **6 Tische mit je 4 Sitzplätzen** und dem nötigen Sicherheitsabstand im Saal vorhanden. Die Weine werden nach Bestellung **vom Personal serviert**. Eine **Tischreservation** mit Namen, E-Mail und Telefonnummer ist **zwingend notwendig**.

Um das Risiko einer Ansteckung zu minimieren, bitten wir Sie, unsere Vorkehrungen für diese Degustation zu beachten. Besten Dank!

1. Desinfektion der Hände beim Eingang
2. Tragen Sie sich bitte in der Liste ein (Name, Ankunftszeit, Telefonnummer). Wir werden die Listen 14 Tage nach dem Event vernichten
3. Die Weine werden von uns (mit desinfizierten Händen) ausgeschenkt
4. Im ganzen Gebäude herrscht eine Maskenpflicht. Am Sitzplatz darf die Maske entfernt werden
5. Das Personal trägt eine Maske
6. Wir werden periodisch durchlüften. Die Temperatur dürfte – je nach Witterung- etwas weniger als 20°C betragen.
7. Halten Sie zu Gästen, zu denen Sie keinen persönlichen Kontakt haben, möglichst Abstand (empfohlen 1,5m). Hier setzten wir auch auf Eigenverantwortung
8. Wenn Sie sich beim Ausgang auf der Liste wieder mit der Zeit eintragen, vereinfachen Sie ein allfälliges Contact-Tracing
9. Wir empfehlen, die SwissCovid-App zu installieren.
10. Sollten Sie sich nicht fit fühlen oder Symptome haben, dann bleiben Sie bitte zu Hause
11. Prosit! Erst recht ...

Ihr Vinarius-Team